



## Confirmation du retour à la rentabilité opérationnelle au 1er semestre 2009-2010

**Paris, le 19 juillet 2010** - Société Française de Casinos publie ce jour ses résultats pour le 1<sup>er</sup> semestre de l'exercice 2009-2010 (du 1<sup>er</sup> novembre 2009 au 30 avril 2010). Dans la continuité du plan d'action mis en œuvre pour abaisser son point mort, la Société affiche un chiffre d'affaires en croissance de 5,3% sur le semestre et renoue avec un résultat opérationnel positif. Le résultat net est mécaniquement négatif, résultant de la saisonnalité de l'activité Casinos, traditionnellement plus forte en période estivale.

### Bonne résistance de l'activité

(Exercice fiscal du 01/11 au 31/10)

	30/04/2010 (6 mois)	30/04/2009 (6 mois)	31/10/2009 (12 mois) Rappel
Chiffre d'affaires	6 513	6 432	13 337
<i>dont - jeux virtuels</i>	1 322	1 502	2 881
<i>- casinos</i>	5 191	4 930	10 456
Résultat opérationnel courant	278	(427)	382
Résultat opérationnel	277	(426)	1096
Coût de l'endettement financier net	(536)	(540)	(594)
Résultat net part du Groupe	(249)	(1 062)	391

### Activité Casinos

Au titre du 1<sup>er</sup> semestre de l'exercice 2009-10, le pôle casinos enregistre un chiffre d'affaires de 5,2 M€, en croissance de +5,3% par rapport au 1<sup>er</sup> semestre de l'exercice précédent, malgré un marché toujours pénalisé par les évolutions législatives, notamment l'interdiction de fumer dans les lieux publics, et par un environnement économique détérioré.

Cette performance s'appuie d'une part sur les efforts de la Société pour maintenir un niveau de fréquentation élevé dans ses établissements : redynamisation des espaces Machines à Sous avec mise en place de nouvelles machines avec petite dénomination (0,05 €, 0,02 € et 0,01 €), organisation de tournois de Hold'em Poker à Gruissan et de nouveau à Chatel Guyon.

D'autre part, les dispositions fiscales concernant la séparation des barèmes de prélèvements entre les jeux de table et les machines à sous (loi du 12 mai 2010) sont applicables avec effet rétroactif au 1<sup>er</sup> novembre 2008, impactant positivement les comptes semestriels de l'activité Casinos à hauteur de 253 K€, dont 82 K€ comptabilisés dans le chiffre d'affaires du semestre. Retraité de cet impact, le chiffre d'affaires du semestre afficherait une progression de +3,6%

### Activité Centres de Jeux Virtuels

L'activité des centres de Jeux virtuels, fortement pénalisée par l'environnement économique et la baisse de fréquentation qui en résulte, s'inscrit en retrait de 12,0% au 1<sup>er</sup> semestre 2009-2010 par rapport à la même période de l'exercice précédent.

## Communiqué de presse

Le 21 avril dernier, la Société a ouvert son 16<sup>ème</sup> Centre de Jeux Virtuels en partenariat avec le 5<sup>ème</sup> plus gros parc de loisirs en France (plus de 500 000 visiteurs par an), le Parc d'attraction animalier « Le Pal », dans l'Allier. Ce nouveau centre ne contribuera au chiffre d'affaires du Groupe qu'à compter du 2<sup>nd</sup> semestre.

Par ailleurs, et afin de redynamiser l'activité de son « vaisseau amiral », la Société a mis en exploitation au mois d'avril dernier, au sein du Centre La Tête dans les Nuages de Passage des Princes à Paris, 4 pistes de mini bowling « Highway 66 », 6 billards « pool et américains » ainsi qu'une zone de restauration automatique. Ces nouveautés ont reçu un réel engouement de la part de la clientèle.

### Confirmation du retour à la rentabilité opérationnelle

Grâce au plan d'action mis en œuvre pour abaisser son point mort, la Société confirme son retour à la rentabilité opérationnelle au 1<sup>er</sup> semestre de l'exercice. Les mesures de réduction des charges permettent ainsi à la Société d'enregistrer un résultat opérationnel de 277 K€, contre (426) K€ l'an dernier. Le coût de l'endettement net s'établit à 536 K€ contre 540 K€ à fin avril 2009. En raison de la forte saisonnalité de l'activité Casinos, le résultat net part du Groupe est en perte de 249 K€, en très nette réduction par rapport à la même période de l'an dernier.

Au 30 avril 2010, l'endettement net de la Société s'établit à 11,1 M€ et les capitaux propres s'élèvent à 21,9 M€. L'exercice en cours sera marqué par plusieurs échéances de remboursement de la dette, pour un montant total estimé à 5,3 M€. Pour faire face à ces échéances, la Société envisage plusieurs opérations dont la cession des murs du casino de Châtel-Guyon et une nouvelle négociation de la dette obligataire qui fait suite au rejet, en assemblée générale des obligataires, de l'accord signé le 5 octobre 2009.

### Perspectives

Tout au long de l'exercice 2009-2010, les casinos du Groupe poursuivront une stratégie prudente s'appuyant, d'une part, sur le maintien du plan de maîtrise des charges et, d'autre part, sur la relance de leur activité hors jeux. Le Groupe continuera de répondre à l'engouement de sa clientèle pour le poker et poursuivra la redynamisation de l'activité des machines à sous, notamment grâce à son engagement dans le cadre du "Jackpot multisites" qui connecte en réseau 100 casinos français, offrant ainsi une perspective de gain de plusieurs millions d'euros. Un jackpot de plus de 5,5 millions d'euros a d'ailleurs été gagné le 24 mai dernier, assurant une retombée médiatique significative pour l'ensemble des casinos du groupement.

En ce qui concerne ses centres de jeux virtuels, la Société entend accentuer ses efforts visant à préserver le niveau de fréquentation, au travers, par exemple, d'offres promotionnelles dans les centres particulièrement touchés par un contexte législatif et économique dégradé. En parallèle, la Société souhaite développer l'activité de ce pôle grâce à la signature d'accords de partenariat avec des acteurs du loisir (bowlings, parcs d'attractions), dans la continuité de l'accord signé au mois d'avril avec « Le Pal ».



Comme indiqué dans son précédent communiqué, Société Française de Casinos a souscrit, aux côtés de 19 autres actionnaires détenant ensemble 40 casinos sur la totalité du territoire français, 6,34% du capital de la Société Française de Jeux sur Internet (SFJI). Le 13 juillet dernier, cette Société a obtenu auprès de l'ARJEL (Autorité de Régulation des Jeux En Ligne) une licence pour exploiter un site de poker en ligne : [www.200pourcentpoker.fr](http://www.200pourcentpoker.fr).

Ce regroupement unique de casinotiers permettra de générer des synergies entre les différents acteurs, notamment en termes de marketing, mais également de mutualiser les clients joueurs de poker qui participent aux tournois organisés dans chaque établissement.

## Contacts

### SOCIETE FRANÇAISE DE CASINOS

Patrick CUITOT  
Président Directeur Général  
Tél : +33 1 53 57 31 31  
[contact.actionnaires@casinos-sfc.com](mailto:contact.actionnaires@casinos-sfc.com)

### ACTUS FINANCE

Nathalie BOUMENDIL  
Relations Analystes/Investisseurs  
Tél : +33 1 53 67 35 74  
[nboumendil@actus.fr](mailto:nboumendil@actus.fr)

### *A propos de Société Française de Casinos*

La **Société Française de Casinos** (anciennement *La Tête dans les Nuages*) se positionne comme un acteur de référence du jeu en France s'appuyant sur deux pôles d'activité :

- **Casinos** : 3 établissements localisés à Gruissan (Aude), intégrant un hôtel, Chatel-Guyon (Puy de Dôme) et Port-la-Nouvelle (Aude).
- **Jeux virtuels** : SFC poursuit l'exploitation de l'enseigne la Tête dans les Nuages et développe des partenariats portant sur l'implantation d'espaces de jeux avec des groupes tels que la Compagnie des Alpes (Parc Astérix, La Mer de Sable, Parc de Bagatelle...), bowlings et cinémas multiplexes.

La société est cotée sur le compartiment C du marché Euronext Paris de NYSE-Euronext. Code ISIN : FR 0010209809 - MNEMO : SFCA.